



## La Universidad de Salamanca convoca 17 plazas temporales para investigadores postdoctorales

L.G.

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia, ha convocado 17 plazas de carácter temporal para investigadores postdoctorales.

Estos contratos postdoctorales abarcan un periodo máximo de 21 meses, desde el 1 de octubre de 2016 hasta el 30 de junio de 2018, y están destinados a realizar labores de investigación en proyectos llevados a cabo en los distintos centros y facultades de la Universidad.

Las bases de la convocatoria, el modelo de solicitud y los requisitos necesarios para cada plaza pueden ser consultados en el tablón de anuncios de la sede electrónica de la Universidad de Salamanca. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el día 18 de agosto. Los interesados deberán entregar toda la documentación requerida en el Registro General de la Universidad.